



BTE : DEUX PRÉ-QUALIFIÉS POUR LA PRISE DE CONTRÔLE DE LA BANQUE.

Nous apprenons que l'appel à manifestation d'intérêt pour l'acquisition de 77,8% du capital de la Banque de Tunisie et des Emirats (BTE) a abouti à la pré-qualification de deux investisseurs potentiels. Il s'agit de :

- Un consortium d'investisseurs ayant à sa tête « La Poste » en tant que chef de file et ayant pour objectif la création d'une banque digitale ;
- Le Groupe Mokhtar opérant dans la sidérurgie, l'agroalimentaire et la construction métallique à travers respectivement ses sociétés Sidenor, Carthage Grains et Carthage Industries. Ce groupe a déjà une participation minoritaire dans la Banque Zitouna.

Les investisseurs intéressés par l'acquisition de la BTE avaient jusqu'au 15 février 2018 pour manifester leur intérêt. Il est à rappeler que le capital de l'ex-banque de développement Tuniso-Emiratie est détenu par l'Etat tunisien et le Fonds souverain des Emirats, Abu Dhabi Investment Authority (ADIA). Le bloc d'actions de 77,8% du capital à céder correspond à 100% des droits de vote. Les 22,22% restants du capital sont des Actions à Dividende Prioritaires (ADP) qui feront l'objet d'une OPA conformément à la réglementation en vigueur.

Source : Tustex